



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 61 Harald Friedl betreffend Sportanlage Schorenmatte;
schriftliche Beantwortung

P245191

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Sportamt Basel-Stadt betreibt und unterhält rund 50 Sportrasenfelder inkl. Infrastruktur und stellt diese zahlreichen Vereinen zur Verfügung. Im Portfolio finden sich auch Spielstätten, die für die Challenge League geeignet sind. Wie im Sportanlagenkonzept festgelegt, ist zuerst das Belegungs- und Nutzungsmanagement einer Sportanlage zu optimieren, bevor bauliche Massnahmen ergriffen werden. Auf der Sportanlage Schorenmatte ist der VFR Kleinhüningen ansässig. Die Zuständigkeiten, Rechte und Pflichten sind in einer Nutzungsvereinbarung zwischen dem Verein und dem Sportamt Basel-Stadt festgelegt. Die Sportanlagen im Kanton Basel-Stadt sind teilweise stark ausgelastet, vor allem zu den bevorzugten Trainingszeiten am Abend. Diese Situation soll verbessert werden, indem die Belegungen weiter optimiert werden.

